

Celebran gala cultural por los aniversarios 63 de la Revolución y 60 del Minint



Emotiva gala cultural por los aniversarios 63 de la Revolución y 60 del MININT

La Habana, 26 dic (RHC) Una emotiva gala cultural dedicada a los aniversarios 63 del triunfo de la Revolución y 60 de la creación del Ministerio del Interior (Minint) se celebró en el teatro de la Central de Trabajadores de Cuba “Lázaro Peña”.

La ceremonia contó con la asistencia del miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Ministro del Interior, General de División Lázaro Alberto Álvarez Casas, una representación de ex agentes de la Seguridad del Estado, Héroes de la República de Cuba, así como Jefes y Oficiales de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) y del Minint.

Con el hilo conductor de la compañía infantil La Colmenita, entre flores, poesías, canciones, danza y música, se tejió un espectáculo homenaje a las seis décadas del duro batallar de las mujeres y hombres que han garantizado la seguridad y el orden interior bajo la certera dirección del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y del General de Ejército Raúl Castro Ruz.

“Cuba es cierta”, canción símbolo del aniversario 60 del Minint, interpretada a coro de conjunto con la totalidad de los participantes, selló un final feliz de canto de bienvenida con optimismo y compromiso al aniversario 63 del triunfo de la Revolución. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/280929-celebran-gala-cultural-por-los-aniversarios-63-de-la-revolucion-y-60-del-minint>



Radio Habana Cuba